

Peningkatan Kapasitas SDM Biro AKPK UPNVJ Penuh Antusias

Thursday, 20 October 2022 21:09 WIB



HumasUPNVJ - Biro Akademik, Kemahasiswaan, Perencanaan dan Kerja Sama UPN Veteran Jakarta menggelar *Capacity Building* dalam rangka Peningkatan Layanan Operasional Penyelenggaraan Pendidikan di UPNVJ yang diselenggarakan selama tiga hari, Kamis – Sabtu, tanggal 20 sampai dengan 22 Oktober 2022 bertempat di Pesona Alam Resort dan Spa, Bogor. (20/10)

Seperti yang diketahui, *Capacity Building* atau pengembangan kapasitas pegawai merupakan kegiatan yang dilakukan untuk meningkatkan kemampuan dari para pegawai, baik individu, kelompok masyarakat maupun lembaga sosial dari aspek ilmu pengetahuan, keterampilan maupun perilaku melalui aktivitas yang tentunya dikemas dengan menarik. Sejalan dengan hal ini, diharapkan seluruh pegawai AKPK mampu lebih meningkatkan kemampuan kinerjanya dilingkungan UPNVJ.

Drs. Sarlan, selaku Koordinator Bidang Akademik dan Kemahasiswaan menyampaikan laporan kegiatan *Capacity Building* yang diselenggarakan AKPK, "Seperti yang kita sepakati bersama, kegiatan ini adalah kegiatan yang sebenarnya rutin kita lakukan tetapi dua tahun terakhir ini, kita semua vakum dikarenakan terkendala pandemi *covid* – 19. Dikarenakan kita baru kembali berkumpul, maka manfaatkan kebersamaan ini sebagai motivasi kita untuk bekerja sama lebih maksimal lagi. Kami juga mengundang rekan-rekan diluar AKPK karena selalu membantu kami dalam seluruh rangkaian acara yang telah terealisasi/diselenggarakan oleh AKPK", ucap Sarlan

Plt. Kepala Biro AKPK, Dra. Intan Hesti, dalam sambutannya mengatakan bahwa kegiatan ini diselenggarakan tentunya dengan tujuan untuk mengimplementasikan tata nilai budaya kerja dilingkungan UPNVJ, yaitu PIKIR, "Terima kasih kepada seluruh tim yang hadir, kita ini sudah dipenuhi dengan target dari masing-masing divisi. Dengan adanya *capacity building* ini semoga kita semua mendapat manfaat yang baik sesuai visi misi dan tata nilai budaya kerja UPNVJ, yaitu PIKIR, yaitu Profesional, Integritas, Kejuangan, Inovatif dan Responsif", pungkas Intan

Export tanggal : Tuesday, 03 September 2024 Pukul 05:21:50 WIB.

Exported dari [<https://upnvj.ac.id/id/berita/2022/10/peningkatan-kapasitas-sdm-biro-akpk-upnvj-penuh-antusias.html>]